



DONARON DIVERSAS ESPECIES VEGETALES.

Domo Orgánico de la UCN recibió donación de especies vegetales

El Jardín Botánico de Aguas Antofagasta realizó una donación de especies vegetales al Domo Orgánico de la Dirección General Estudiantil (DGE) de la Universidad Católica del Norte (UCN). El aporte incluye plantas endémicas y especies en categoría de conservación que serán cultivadas y estudiadas por los estudiantes de Ingeniería Civil Ambiental.

“La donación que nos hizo el Jardín Botánico de Aguas Antofagasta consta de una serie de plantas para reactivar el domo orgánico. El domo estuvo durante bastante tiempo sin uso producto de la pandemia, y los estudiantes que estaban a cargo se titularon. Afortunadamente, desde este año un grupo de estudiantes de Ingeniería Civil Ambiental se inte-

resaron y se acercaron a nosotros”, dijo la directora general Estudiantil de la UCN, Vianca Vega.

José Veliz, encargado del Jardín Botánico y profesional ambiental de la Dirección de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de la sanitaria, señaló que “la idea es que puedan utilizarlas como herramientas para hacer educación ambiental y generar la

conciencia de que también en el desierto más árido del mundo hay plantas fabulosas”.

Desde la casa de estudios indicaron que este espacio lo quieren convertir nuevamente en un centro de actividades educativas y de sensibilización ambiental, accesible no sólo para la Comunidad Universitaria, sino también para el público externo. 🌱